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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

Наш Святой Пророк, да благословит его Аллах и приветствует, говорит: “Будьтес
хорошими людьми, чтобы это принесло вам пользу”. Если вы находитесь с плохими
людьми, огонь наказания коснется и вас. Наш Святой Пророк, да благословит его Аллах
и приветствует, сравнивает хороших людей с парфюмерным магазином. Когда вы
входите в него, вы ощущаете прекрасные запахи. Даже если вы ничего не покупаете, а
просто стоите там, все равно этот приятный аромат наполняет вас.

Раньше были люди, которыеработали с железом, их называли кузнецами. Мастерская,
где они работали, называлась кузницей. Наш Святой Пророк, да благословит его Аллах
и приветствует, сравнивает это место с плохим, где стоит дым и неприятный запах от
ковки железа. Этот отвратительный запах не для тех, кто там работает, а для тех, кто
пришел и стоит там. Неприятный дым охватывает их, а огонь может обжечь, в любой
момент. Находиться в таком месте опасно. Люди должны находится в хорошихместах.
Когда вы находитесь в хорошем месте с хорошими людьми, милость, котораянисходят
на этих людей приходит и к вам. Но если вы с плохими людьми и если их поразит
наказание, оно коснется и вас. Даже если вы будетепросто стоять рядом, ничего не
делая, вся тяжесть бед, тьма и зло придут и к вам. Поэтому,люди должны, как можно
больше, находиться с хорошими людьми, и не оставаться с плохими, которыене хотят
исправляться. Если же они исправятся, тогда все в порядке, но если вы видите, что они
с каждым разом становятся все хужеи упрямее, тогда вам не следует быть с ними,
потому что на них лежит гнев Аллахаجل جلاله и наказание в любой момент может обрушится
на них. От такой компании не будетвам никакой пользы, кроме вреда. Поэтому,пусть
Аллахجل جلاله пошлет нам на нашем пути хороших людей. Пусть Онجل جلاله поместит нас вместе с
хорошими людьми, ИншаАллах.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик.Аль- Фатиха.
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